

L'année 2022 a démarré avec la saison franco-allemande durant la seconde quinzaine du mois de janvier et dont le dossier a été soutenu par l'association auprès du fonds citoyen franco-allemand. L'association a participé aux manifestations de la ville d'Hérouville-Saint-Clair et à des rencontres avec ses partenaires, a poursuivi son activité de cours d'allemand et organisé des activités destinées à un public intergénérationnel. La subvention de la ville d'Hérouville-Saint-Clair et la subvention du fonds citoyen ont permis de se doter d'un logo, d'acheter du matériel administratif, d'exposition et du matériel pour la création de jeux et l'animation d'ateliers.

SAISON FRANCO-ALLEMANDE 2022



Dans le cadre de la saison franco-allemande, de nombreuses animations gratuites ont été proposées par l'association Amitié Hérouville Garbsen et le service Relations internationales de la Ville d'Hérouville-Saint-Clair pour faire connaître ce pays partenaire au plus grand nombre du plus jeune âge aux seniors ! Exposition de Plantu, petit-déjeuner littéraire à la bibliothèque, rencontre littéraire au lycée Allende et à la bibliothèque avec l'autrice Anne Weber, concert au Conservatoire, atelier cuisine, lecture bilingue pour les petits, projections cinématographiques tous publics et d'autres pour les scolaires, escape game sur le mur de Berlin avec les scolaires, atelier mobilité spécial "Partir en Allemagne". 761 participants !



PARTICIPATION AUX MAIFESTATIONS DE LA VILLE

CAFES POLYGLOTTES

Amitié Hérouville Garbsen a participé à tous les cafés polyglottes de ce premier semestre organisés par le service Relations internationales. (11 janvier, 2 et 23 février, 16 mars, 23 avril, 18 mai, 15 juin, 28 septembre, 12 et 22 octobre, 10 et 16 novembre 2022).



Au théâtre



En visio avec Markus
de Schönebeck



Au Café des images



Au quartier du Bois dans le cadre
desescales estivales



A la cité universitaire



A la bibliothèque

FETE DES COMMUNAUTES 20 MAI 2022

Amitié Hérouville Garbsen a participé à la Fête des communautés : occasion de présenter une tradition allemande le "Maibaum" (arbre de mai) avec des photos de celui d'Osterwald un quartier de Garbsen : et le Maibaum réalisé par Eva et Catherine.

Jeux, coloriages de découverte de l'Allemagne ont attiré un public intergénérationnel qui a pu également déguster le "Rhabarbenstrudel mit Streuseln" d'Eva (gâteau crumble à la rhubarbe) : pâtisserie allemande de saison.



FÊTE DE L'EUROPE 23 MAI 2022

À l'occasion de la Fête de l'Europe organisée par la Ville d'Hérouville Saint-Clair, Amitié Hérouville Garbsen a proposé la dégustation de la "Spargelsuppe" (velouté d'asperges : spécialité allemande de saison) préparée par Eva puis a fait participer jeunes et moins jeunes au jeu de l'oie avec des questions sur l'Allemagne.



ETE 2022



Amitié Hérouville Garbsen a participé aux Escales estivales dont le thème était : ARTS DU CIRQUE ET CARNET DE VOYAGE : le vendredi 22 juillet 2022 au quartier des Belles Portes et le 19 août 2022 au quartier du Bois.



Lors du camp sportif franco-allemand organisé par la ville d'Hérouville-Saint-Clair avec des jeunes de Garbsen, des échanges ont eu lieu avec l'association sur les différents sports pratiqués par les jeunes notamment au sein de cette association qui compte plus de 1300 adhérents.



L'association Amitié Hérouville Garbsen et le service Relations internationales ont fait découvrir la culture et l'histoire allemande aux familles du centre socio-culturel CAF au café des images après la projection du film d'animation "Fritzi".

FETE DES ASSOCIATIONS 4 SEPTEMBRE 2022



De nombreux visiteurs français et allemands ont été accueillis à notre stand à la Fête des associations et ont échangé autour d'un verre d'Apfelschorle (jus de pomme pétillant) et d'une part d'Apfelkuchen mit Streusel (gâteau crumble aux pommes)



MARCHÉ DE NOËL 4 DECEMBRE 2022



L'association a participé, aux côtés des associations Amitié Solidarité Tikhvine, Amitié Ahfir, et du groupe Norvège, au marché de Noël d'Hérouville Saint-Clair le samedi 3 décembre. Les visiteurs ont pu découvrir et acheter des objets de décoration allemands et des spécialités allemandes et goûter le Kinderpunsch (équivalent du vin chaud à base de thé fruits rouges jus de pomme, jus de raisin et épices) très apprécié compte-tenu du froid !



Eva et Catherine ont réalisé une magnifique couronne de l'Avent à partir de feuillages glanés sur le territoire hérouvillais, qui a été remise à l'EHPAD du Val.



ATELIERS CENTRE DE LOISIRS

MARTINSTAG 3 NOVEMBRE 2022

Durant les vacances d'automne, un groupe d'enfants du centre de loisirs UNCMT Poppa a fabriqué avec Catherine, Mariannick de l'association et Lucie, animatrice, des lanternes de la Saint-Martin.



Un second groupe a participé à un atelier de pâtisserie : " les pains de la Saint-Martin" avant de défiler en chantant la comptine "Laterne, Laterne, Sonne..." conformément à la coutume dans certaines régions d'Allemagne, symbole de la solidarité.



DÉCORATIONS DE AVENT 20 DÉCEMBRE 2022

les enfants du centre de loisirs UNCMT Blaisot ont découvert la tradition allemande de la décoration d' assiettes et, la réalisation de couronnes de l'Avent dont l'une a été remise à l'EHPAD de Lebisey et les biscuits. Moments de bonheur et de partage !



Cours d'allemand



Tout au long de l'année 2022, Eva a dispensé ses cours de conversation allemande dans une ambiance studieuse et conviviale.

Rencontres avec nos partenaires

Amitié Hérouville Garbsen était présente :-

- au Café des jumelages organisé par le comité départemental des jumelages à St Aubin sur mer le 26 février 2022. -
- à l' AG du Comité départemental des Jumelages à Vire le 26 mars 2022.
- à l'animation sur le thème de Pâques organisée par l'ACCA (Association caennaise pour la connaissance de l'Allemagne) à Caen le 10 avril 2022.
- au Séminaire franco-allemand organisé par l'OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse) et le Fonds citoyen franco-allemand au Havre les 9 et 10 mai 2022.
- au Café des jumelages organisé par le Comité départemental des jumelages à Saint-Germain-La Blanche Herbe le 19 novembre 2022.

Fonctionnement de l'association

- 5 réunions du CA en 2022 (9 février-12 avril-29 juin-7 septembre 30 novembre)

- Adhésions : changement de période, année scolaire et non plus année civile. 1adhérents

- Communication : un bulletin d'information a été diffusé en juin et en décembre 2022 et la page facebook de l'association a été alimentée au fur et à mesure des activités de l'association.